
 
 
 
 
 

Palencia 27 de Enero de 2012 
 
El PSOE pregunta sobre la plaza de subdirectora de enfermería 
adjudicada a la alcaldesa de Baltanás 
 
El Grupo Parlamentario Socialista en las Cortes de Castilla y León ha 
registrado una pregunta sobre el nombramiento de la exsenadora del PP 
 
El Grupo Parlamentario Socialista ha preguntado en las Cortes de Castilla y 
León sobre los motivos por los que se ha creado la plaza de subdirectora de 
enfermería del Complejo Hospitalario de Palencia que ha sido adjudicada a la 
alcaldesa de Baltanás y exsenadora del PP por Palencia, María José de la 
Fuente Fombellida. 
 
Según se indica desde el PSOE, es de todos conocida la difícil situación por la 
que está atravesando la Sanidad Pública de la Comunidad y especialmente la 
palentina, donde se está asistiendo a una merma continua de la calidad 
asistencial de los ciudadanos palentinos con especial incidencia en el medio 
rural. 
 
Los socialistas recuerdan que ayer mismo, debido a los ajustes planteados por 
el PP en la Sanidad, un total de quinientos profesionales dejarán de ser 
contratados este año para cubrir bajas o vacaciones, lo que repercutirá 
claramente en los pacientes. 
 
Asimismo, se sigue diciendo desde el PSOE, se están conociendo en los 
últimos días -sin explicación alguna por parte de la Consejería de Sanidad- las 
próximas restricciones en los Servicios de Urgencias de algunos de los Centros 
de Salud de nuestra provincia. 
 
Paradójicamente, junto a estas medidas de restricción y austeridad en el gasto 
por parte de la Consejería se crea una plaza de subdirectora de enfermería 
que, a juicio de los socialistas, no se justifica en este contexto y se cubre 
“curiosamente” por un cargo del Partido Popular, la alcaldesa de Baltanás y 
exsenadora, Mª José de la Fuente Fombellida. 
 
Por todo ello, el PSOE ha pedido explicaciones en las Cortes de Castilla y León 
sobre la necesidad de la plaza creada y sobre los criterios que se han seguido 
para cubrirla.   
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